



## **Antrag**

der Abgeordneten **Bernhard Roos, Annette Karl, Natascha Kohlen, Andreas Lotte SPD**

### **Klarheit über den Investitionsbedarf bei Bayerns Staatsstraßen gewinnen – Gutachten beauftragen**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Wege einer Ausschreibung ein auf Straßenprojekte spezialisiertes Ingenieur-, Sachverständigen- bzw. Gutachterbüro oder ein entsprechendes Konsortium, ein Gutachten über den aktuellen, nachholenden und zukünftigen Investitionsbedarf bezüglich Bayerns Staatsstraßensystem zu erstellen.

Dieses soll nachdringlichste Reparaturen wegen Verkehrssicherheitsproblemen, Sanierungen, unterhaltende Instandsetzungen und dem Ausbau bestehender Trassen- und Neubau von Lückenschlüssen erfassen

- nach Straßen und Brücken,
- den Zeiträumen 2014, 2015 bis 2016, 2017 bis 2018, 2019 bis 2020,
- Sonderaufwendungen für Barrierefreiheit und Radwegebau.

#### **Begründung:**

Schon im Jahre 2011 bezifferte Staatsminister Joachim Herrmann unter Berufung auf die Experten im Innenministerium den Sanierungsstau und Mittelbedarf auf 720 Mio. Euro.

Durch unzureichende Investitionen in den vergangenen Jahren ist wahrscheinlich weiterer Wertverzehr eingetreten.

Vor dem Hintergrund ständig steigender Baukosten, auch und gerade im Tiefbau, und der Hereinnahme externen Sachverständs ist ein unabhängiges Gutachten in Auftrag zu geben.